El Diario

04/09/2024

LEGISLATIVO





Nacional Martes 03 Sep 2024, 13:50

Hospitalizan a la diputada Sánchez Cordero

La diputada morenista Olga Sánchez Cordero informó que está hospitalizada; ayer se sintió mal tras su jornada de trabajo en San Lázaro

Agencia Reforma



Ciudad de México. - La diputada federal morenista Olga Sánchez Cordero informó que está hospitalizada, luego que ayer se sintió mal tras su jornada de trabajo en San Lázaro.

El día de ayer, tras las reuniones que tuvimos en la Cámara de Diputados, comencé a sentirme mal. Hoy" muy temprano acudí a consulta con mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme, en virtud de la cirugía de corazón abierto que tengo", posteó la Ministra en retiro en su cuenta de X.

"Lamento no poder participar en los trabajos legislativos. Hago votos porque se encuentren las vías de diálogo y consenso".

El Pleno de la Cámara de Diputados está sesionando en una sede alterna, ante las protestas de opositores a la reforma judicial afuera del Palacio Legislativo de San Lázaro.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/sep/03/hospitalizan-a-la-diputada-sanchez-cordero-643316.html